



Les premiers frimas... Besoin de chaleur humaine !

Après nous être réchauffés tout l'été aux rayons d'un soleil flamboyant, nous voici maintenant avec des envies de cocooning, de feux de cheminée, de chocolat chaud et de douce chaleur humaine. Convivialité, partage, échange, quoi de plus agréable que de se retrouver autour d'un café, d'un bon repas ou tout simplement entre amis pour discuter. Mais quoi de plus difficile aussi qu'une bonne communication. Pourquoi ne pas profiter de cet automne pour développer cette relation aux autres ?

Parce que nos liens sont précieux

Cette été, nous avons créé nos toutes premières vidéos, pour vous accompagner où que vous (en) soyez. Réalisées en partenariat avec Théorem Studio, c'est avec joie que nous partageons avec vous la première: la relation.



Nos partenaires et nous: des relations qui s'intensifient, à votre service

Nos partenariats actuels avec Ulrich Funke, Lydie Loupias, Bertrand Petit, Karine Baraton, Marie Géligné, Philippe Rogier, Olivier Guix dans le cadre de l'animation de nos formations ou de leur soirée étant fructueux nous continuons à les développer et à en construire de nouveaux, dans le but de mieux vous servir et parce que nous aimons l'interdépendance.



Les nouveautés cette année:

- Création d'un cursus ML intra-entreprise avec Philippe Rogier
- Création d'ateliers d'exploration vocale avec Marie Géligné
- Réalisation de vidéos avec Théorem Studio. Nous vous avons présenté la première, d'autres sont à venir très prochainement!
- Reprise par La Compagnie du Savoir, de notre catalogue d'enregistrements audio, ce qui permet ainsi de démultiplier et pérenniser le soutien que nous avons apporté aux auteurs qui nous ont fait confiance. Nous les remercions ici. La mise en ligne de ce catalogue aura lieu d'ici la fin de l'année. Nous vous tiendrons au courant.

Projet de vie : le succès de l'été !



Marcher en découvrant les magnifiques paysages des Pyrénées et en se découvrant soi-même ! Projet ambitieux et but atteint, dans l'enthousiasme et avec l'aide de notre partenaire Olivier GUIX, guide de montagne. Devant tant d'enthousiasme, nous avons déjà programmé la randonnée de l'année prochaine. A noter dans vos agendas du 9 au 13/07/2018. Nous comptons

développer ce concept à d'autres thèmes. Restez attentifs !

Bio-scénarios change de nom

Appelée maintenant "Développer votre aisance relationnelle", la formation a démarré le 06/11/2017 à Toulouse et est prévue à Bruxelles début 2018. Quel beau projet pour aller à la découverte de soi, pour apprendre à instaurer une meilleure communication avec l'autre, et

comprendre comment adopter des comportements adaptés afin de vivre une relation bienveillante.



ML DEMARRE



Le 26/10 à Bruxelles et le 09/11 à Toulouse, 2 nouvelles promotions de ML entament le parcours. Voilà une belle façon d'aller explorer votre relation aux autres et à vous-même également. Avec le cursus ML, nous vous invitons à découvrir votre potentiel, aller à la rencontre du leader qui est en vous, et cheminer vers ce qui vous convient.

Nous vous souhaitons un bel automne, de chaleureuses rencontres, des relations enrichissantes

A très bientôt !

Le groupe DTCF

f in

